



アベストコーポレーション
(神戸市中央区)
代表取締役
松山みさお氏



▲ホテルアベスト八方Aldea

長野・白馬のリゾートホテル事業が好調

コロナ禍中に増築・改装を決断 高付加価値化を実現

都市部で「アベストホテルズ」を展開するアベスト「一泊二食」(神戸市中央区)旗艦施設の神戸ポートタワー(神戸市中央区)や、「ホテルアベスト」「ホテルアベストグランデ」「ホテルスリー・ビーチ」等、全国でシティホテル・宿泊大型ホテルを計22軒・2263室運営する(7月開業予定のホテルSJI-浜松も含む)中で、近年特に好調なのが長野・白馬のリゾートホテル事業だ。

外客比率は80%に
八方は100%も

—御社におけるリゾート一号店は、201

5年12月オープンの「ホテルアベスト白馬リゾート」だ。

松山 閉館していたホ

テル物件を当社が取得、全面リノベーションして開業したもの。その後、2017年には「ホテルアベスト八方Aldea」と「白馬龍神温泉なごみの湯宿」をオープン。昨年12月には「白馬龍神温泉なごみの湯宿」をオープン。昨年数は2人台でさほど変わらないまま。田安

方Aldea」と「白馬龍神温泉なごみの湯宿」をオープン。昨年12月には「白馬龍神温泉なごみの湯宿」をオープン。昨年数は2人台でさほど変わらないまま。田安

ADRはコロナ禍前が2万7000円ほどだったのに比べ、このシズンは1万円と顕著に伸びました。いずれも1室あたりの宿泊入数は2人台でさほど変わらないまま。田安

が太鼓判を押すほどです。Aldeaはほぼ100%です。特に外国人(アマリ)や中長期旅行者が主要顧客層になります。

松山 外客比率はホテルアベスト白馬リゾートが80%、ホテルアベスト八方Aldeaは

「白馬」の一口に言つても、白馬村と近隣の小谷村・大町市を含

るなんもったいない、率直に言うと安売りです。在体験が提供できる

考へました。改めてエ

白馬龍神温泉は、も

うして宿泊料金の

のは8月で、登山・ト

レッキング、サイクリ

ング等を楽しむ人が訪

れます。これらのアク

ティビティを含めて、

この季節に訪れても田

馬での滞在が楽しめる

とした施設を改修したもので、オープンに際してオーナーとして新設する傾向が強

い。こうした声も改装

を決める判断材料の一

つとなりました。コロ

ナ禍の最中にはホテル

に再開業の時期を尋ね

る問合せが何件もあり、

白馬や当社運営ホテル

に対する期待の強さを

感じています。

—今後の計画は。

松山 白馬には外国資

本のホテルや国内大手

企業の長期滞在型ホ

テル等、様々な形態の施

設があります。その中

で当社は、白馬の奥深

くまで着手し、当社の理

念である「心から寄り

添ったサービス」の品

質向上も図り、白馬が

通年型のマウンテンリ

ゾートとしてさらに飛

躍するのじを後押しし

ていきました。

コロナ禍に増築と改装を決断し、高付加価値化への取り組みを進めたことが功を奏しました。

—なぜ白馬への出店を決めたのか。
松山 きっかけは、白馬エリアへのホテル物件を紹介してもらったことです。都市部への出店を進める中で、新しい展開を模索していました。

「白馬」と一口に言つても、白馬村と近隣の小谷村・大町市を含

る「アベスト白馬ビレッジ」構想を打ち立て

てきました。私は親族にアメリカながら全國のス

ーパー客・シニア客をメ

インターゲットとしており、価格で勝負して

いる宿泊施設が多いと

いう印象を受けました。

実際に歩いてみると

雪質は良く、他のエリ

アと遜色ないもので

おり、価格で勝負して

ホタルア

ベスト八方

Aldeaがある田馬

リアは、1

998年の

長野冬季オ

リンピックの開催地で

を増設するなどにも由

り、新設されました。

した。

アベストは、

「アベスト白馬ビレッジ」構想を打ち立て

てきました。

した。

した。